



NUESTRO PAIS ES
TAMBIEN MODELO DE
REPRESION.
MEXICO RUMBO AL
FASCISMO MILITAR

¡¡DENUNCIAMOS A LOS ASESINOS DEL 68!!

Nuevamente el Pri-Gobierno y la burguesia organizada violan la Autonomia Universitaria, asi como los mas elementales principios democraticos, al encarcelar al dirigente estudiantil Salvador Cervantes, por el solo hecho de discrepar con el sistema y denunciar las arbitrariedades gubernamentales.

Hacemos un llamado a la conciencia del pueblo para que analice si el Pri-Gobierno, que postula para senadores a plutocratas como Manuel González Cosío y Rafael Camacho Guzmán, puede validamente decir que esta identificado con las causas populares, porque no creemos que multimillonarios como los mencionados, puedan entender las carencias y las necesidades imperiosas de miles de nuestros compatriotas.

Volvemos a los actos represivos del '68, cuando la autoridad viola los mas sagrados principios libertarios, y encarcela a nuestro dirigente Salvador Cervantes, solo por manifestar este sus ideas, sin importar que la Autonomia Universitaria sea pisoteada con la intervencion del demagogo Mariano

Palacios Alcocer, que impunemente celebra un mitin dizque revolucionario dentro de los recintos Universitarios, contando con la complicidad manifiesta del Rector de la Universidad Autonoma de Querétaro, Lic. José Guadalupe Ramírez Alvarez, quien nuevamente exhibe su servilismo al arrodillarse ante el Pri-Gobierno, con tal de obtener prebendas y privilegios fuera de la ley. Denunciamos también ante la opinion publica a este pseudo Universitario Ramírez Alvarez, complice de la burguesia y del fascismo represivo contra el estudiantado libre.

Nuevamente el espíritu gorilesco del '68 se enseñorea en nuestro País, por tener un gobierno que dice que practica el diálogo, pero no acepta la inconformidad, y es clara la historia, ya que vuelve a repetirse: Lea las páginas sangrientas de la masacre estudiantil, lea ese episodio obscuro de nuestra historia.

Universitario Queretano: Unete contra los asesinos del 2 de octubre, coludidos con las autoridades Universitarias!



LIBERTAD PRESOS POLITICOS!
LIBERTAD SALVADOR CERVANTES!

Fuera Porros de la UAQ!

Como auténticos defensores de la Universidad Autónoma de Querétaro, exigimos del Rector, Consejo Universitario, Directores de las escuelas y Maestros de la UAQ, la salida inmediata de los porros, pistoleros y asesinos que han desbaratado la tranquilidad universitaria, y con todo valor civil, para que no se nos diga cobardes, damos los nombres de ellos: Rubén Canacho, alias "El Chiapas", Manuel Vega Villa, -- alias "el loco", la mosca Vielma, Aquiles Larrondo Tovar, alias "el matón", y Omar Castañeda, alias "la dulce María".

Estos individuos, al servicio de intereses extraños a la UAQ, han desquiciado el orden Universitario, contando con la simpatía y complicidad del Rector, J. Guadalupe Ramírez Alvarez, del secretario de la UAQ, Guillermo Herbert, así como del Director de la escuela de Ingeniería, Gilberto Hernández Cabrera, que con tal de ser Rector --

llega hasta la ingominia, así como Alvaro Arreola Valdés y Mariano Amaya, que propician este clima de violencia para aferrarse a sus puestos sindicales, donde lucran incesantemente, a costa de los sacrificios de los auténticos maestros y los verdaderos estudiantes, que no hallan la forma de alimentar a estos pulpos.

Exigimos que los mencionados parásitos pongan un hasta aquí a todo el desorden que han creado, pues si no, verán que el estudiantado libre los frenará y pondrá fin a tanta anarquía y desorden.

¡AFUERA LOS PORROS DE LA UNIVERSIDAD!
 ¡AFUERA LOS VIOLENTOS DIZQUE SINDICALISTAS!
 ¡FUERA LOS FUNCIONARIOS COLUDIADOS CON LOS PORROS!

RECONOCIMIENTO

Ante la ola de rumores insidiosos que nuestros enemigos del estudiantado hacen circular por los medios universitarios, y para considerarlo de estricta justicia, queremos hacer un reconocimiento a la llamada y eficiente que ha desarrollado el Sr. Lic. Don Luciano Ugalde Vargas, verdadero amigo de los estudiantes libres, que constantemente nos han brindado su apoyo y simpatía.

Pedimos al Lic. Ugalde Vargas que continúe como siempre, recto y vertical, -- al lado de los pobres y de las clases menes-

teramente.

Voz Crítica.



ACTO de Solidaridad

CON:

Salvador Cervantes

EXPLANADA de C.U. No.

Viernes 21 de Mayo 1966

18 hrs.

LIBERTAD



A
SALVADOR
CERVANTES
¡POR EL RESPETO
A LA GENUINA
DISIDENCIA!



LIBERTAD A SALVADOR CERVANTES

CENTRO UNIVERSITARIO

MAYO 21 ^(G.) **(HOY)**

**M
I
T
I
N**



**6
P.
M.**

EXPLANADA DE RECTORIA.

Para protestar por la injusta y arbitraria detención del compañero Salvador Cervantes, invitamos al pueblo de Querétaro al mitin que llevaremos a cabo el próximo 21 de Mayo (viernes), a las 18 horas, en que tomarán parte como oradores, para condenar la actitud del régimen:

**MARIA DEL CARMEN SIUROB,
MIGUEL QUEZADA Y LUIS BARCENAS**

Para acompañar nuestra protesta con la música que es lo más grandioso de la cultura actual, estaremos acompañados de los siguientes conjuntos:

Los Valarrues - Pequeño Imo - Grupo Artístico Clea

Estudiante: No faltes.

Pueblo: Contamos con tu presencia.